

Neustadt a. d. Aisch, 23. Juni 2022

# Pressemitteilung

---

## Neuer Defibrillator am Feuerwehrhaus in Hambühl

Das Feuerwehrhaus in Hambühl, in der Gemeinde Baudenbach, ist nun mit einem Defibrillator ausgestattet. Das lebensrettende Gerät wurde von der VR meine Bank GenossenschaftsStiftung gespendet. Vertreter der Stiftung und der VR meine Bank übergaben die Spende an die Gemeinde. In Zusammenarbeit mit dem Roten Kreuz wurde zudem eine Einweisung des Geräts für die Menschen vor Ort organisiert, die auf großes Interesse stieß. Offiziell übergeben wurde der Defibrillator von Vertretern der GenossenschaftsStiftung sowie der VR meine Bank.



v.l.n.r.: Gerd Lunkmoss (BRK), Helmut Schießl (Regionaldirektor), Uwe Becker (Gemeinderat),  
Katrín Held (Stiftungsvorständin), Volker Hofmann (Stiftungskurator)

Foto: VR Bank

## Die GenossenschaftsStiftung unterstützt die Region

„Die Ausstattung unseres Geschäftsgebiets mit Defibrillatoren ist ein besonderes Anliegen der Stiftung. Daher freuen wir uns, einen weiteren Ortsteil in der Region hierbei zu unterstützen“, so Stiftungsvorständin Katrin Held. Der Defibrillator ist im Außenbereich des Feuerwehrhauses angebracht und somit jederzeit frei zugänglich. Der zentrale Platz ist bewusst gewählt, damit möglichst viele Bürger und Bürgerinnen im Ernstfall Zugriff darauf haben.

„Die Ausstattung von Gemeinden mit Defibrillatoren ist wichtig. Doch nur wenn Menschen eingreifen und die Geräte im Ernstfall nutzen, können sie Leben retten. Daher ist die Einweisung durch das Rote Kreuz so wertvoll“, erklärt Regionaldirektor Helmut Schießl. Der Defibrillator ist mit einer Kassette ausgestattet, die beim Einsatz Instruktionen gibt. Um das Gerät zu nutzen, werden keine besonderen Vorkenntnisse benötigt. Daher diene die Einweisung primär dazu, Menschen die Scheu vor dem Einsatz solcher Geräte zu nehmen.

„Als neues Kuratoriumsmitglied freue ich mich, direkt zum Start mitzuerleben, was die Stiftung in der Region alles bewirken kann“, so Volker Hofmann, Kurator und Geschäftsstellenleiter in Scheinfeld. Die VR meine Bank GenossenschaftsStiftung setzt sich seit 2008 für die Umsetzung von regionalen Projekten ein. Über Spendenanfragen entscheidet daher ein 16-köpfiges Kuratorium gemeinschaftlich, das sich aus Menschen der Region zusammensetzt.

---

### Pressekontakt der GenossenschaftStiftung:

*VR mein Bank GenossenschaftsStiftung*

*Uffenheim | Neustadt*

Ihre Ansprechpartnerin: Julia Stiller

Tel.: 0911 2370 1402

E-Mail: [julia.stiller@vr-teilhaberbank.de](mailto:julia.stiller@vr-teilhaberbank.de)